
BULLETIN SOCIAL

FAITS ET ŒUVRES

LA LIGUE DES MÉNAGÈRES

La Ligue des Ménagères de Québec a eu une importante réunion le mois dernier qui a témoigné de son activité et aussi de ses succès.

Ainsi à cette réunion, on a eu à prendre connaissance d'une lettre des Femmes d'affaires de Montréal demandant des renseignements sur la formation, le but, l'organisation et les méthodes d'action de la Ligue. Le chapelain de la Ligue fut prié de fournir les renseignements demandés.

Après avoir reçu d'heureuses nouvelles d'une section de la Ligue, celle de Notre-Dame du Chemin, on reçut aussi l'offre de conditions avantageuses de vente de deux fournisseurs aux membres de la Ligue.

La Ligue apprit aussi avec plaisir que le ministre provincial de l'Agriculture s'est rendu à la demande qu'on lui avait faite de faire donner, aux frais du gouvernement, des cours d'enseignement ménager dans chacune des sections de la Ligue. Le ministre offre en outre aux sections de la Ligue des conférences sur le poulailler, le jardin potager, ainsi que des brochures intéressant les ménagères. Le tout fut accepté avec reconnaissance.

La Ligue a eu ses élections le 19 de décembre. En voici le résultat :

Présidente : Mme Joseph Tanguay.

1ère Vice-présidente : Mme G.-A. Lafrance.

2ème Vice-présidente : Mme H. Côté.

Secrétaire : Mme Jos. Roy.

Assistante secrétaire : Melle Lefavre.

Secrétaire financière : Mme M. Langlais.

Assistante secrétaire financière : Mme Jacques Savard.

Trésorière : Mme J.-B. Hamel.

Gardiennne : Mesdames Lirette et Clavette.

Auditrices : Mme Caron, Melle Drouin, Mme Maheu.